

REFERENCE

AGEL Středomoravská nemocniční a.s. | Czech Republic | 2021

Operating Theatres Reconstruction, Ceiling Mounted Pendant and Surgical Light Supply to the AGEL Přerov Hospital



Rekonstrukce operačních sálů, dodávka stropních stativů a operačních světel do Nemocnice AGEL Přerov

Investor, lokalita: AGEL Středomoravská nemocniční a.s.; Přerov, Česká republika

Doba plnění: 2021

Rozsah dodávky:

Oddělení:

- Centrální operační sály

Stručná charakteristika provedených prací:

- Předmětem díla byla rekonstrukce operačních sálů č. 1 – 5 v Pavilonu operačních sálů a č. 6 v Pavilonu pro matku a dítě. Dílo bylo financováno a realizováno pod podmínkami dotačního programu v 31. výzvě IROP pod registračním číslem CZ.06.2.56/0.0/0.0/16_043/0001586 Přístrojová obměna a modernizace operačních sálů a lůžkového fondu oborů návazné péče Nemocnice Přerov. Dílo bylo realizováno na etapy za provozu ostatních operačních sálů a návazných oddělení.

Součástí díla bylo mimo jiné:

- Demontážní a bourací práce
- Kompletní výměna podlahoviny v operačních sálech (elektrostaticky vodivá podlahovina) a v zázemí operačních sálů (antistatická podlahovina)
- Zesílení stropních konstrukcí pro zavěšení operačních svítidel, stativů a kovového podhledu pomocí doplnění hlavních, příčných a podélných nosníků, doplnění ploten
- Dodávka a montáž kompletních podhledů do operačních sálů
- Slaboproudé rozvody, technologie – systém videomanagementu operačních sálů č. 1-6
- Silnoproudá elektroinstalace – napojení světel, dovybavení rozvaděčů o VDO, DO a revize
- Rozvody medicinálních plynů, doplnění lahvových zdrojů, revize
- Zdravotnická technologie závěsná

Celková rekonstruovaná plocha

ISO CLASS 5 (100)

ISO CLASS 7 (10 000)

ISO CLASS 8 (100 000)

650 m²

36 m²

180 m²

434 m²



Operating Theatres Reconstruction, Ceiling Mounted Pendant and Surgical Light Supply to the AGEL Přerov Hospital

Investor, locality: AGEL Středomoravská nemocniční a.s.; Přerov, Czech Republic

Implementation term: 2021

Scope of delivery:

Departments:

- Central Operating Theatres

Brief characteristics of the completed work:

- The work subject was the reconstruction of operating theatres No. 1 – 5 in the Operating Theatre Pavilion and No. 6 in the Mother and Baby Pavilion. The work was financed and implemented under the terms of the subsidy program in the 31st call of the IROP under the registration number CZ.06.2.56/0.0/0.0/16_043/0001586 Replacement and modernisation of operating theatres and inpatient facilities of follow-up care at Přerov Hospital.

The work included, among others:

- Dismantling and demolition work
- Complete replacement of flooring in operating theatres (electrostatically conductive flooring) and in the operating theatre facilities (antistatic flooring)
- Reinforcement of ceiling structures for hanging operating theatre lights, ceiling mounted pendants and metal suspended ceilings by adding main, transverse and longitudinal beams, adding plates
- Supply and installation of complete suspended ceilings for operating theatres
- Low Current wiring, technology - video management system for operating rooms No. 1-6 consisting
- High-current wiring - connection of lights, retrofitting of switchboards with VDO, DO, and revisions
- Distribution of medical gases, replenishment of cylindrical sources, revisions
- Suspended medical technology

Total reconstructed area

ISO CLASS 5 (100)

ISO CLASS 7 (10 000)

ISO CLASS 8 (100 000)

650 m²

36 m²

180 m²

434 m²



Реконструкция операционных, поставка потолочных штативов и операционных светильников в «Больнице AGEL Пршеров»

Инвестор, место: AGEL Středomoravská nemocniční a.s.; Přerov, Чешская Республика

Срок исполнения: 2021

Объем работ:

Отделение:

- Центральные операционные

Краткая характеристика выполненных работ:

- Предметом работ и поставок стала реконструкция операционных залов №№ 1 – 5 в павильоне операционных и № 6 в павильоне матери и ребенка. Проект финансировался и выполнялся на условиях программы субсидирования в 31-ом объявлении Интегрированной региональной операционной программы под регистрационным номером CZ.06.2.56/0.0/0.0/16_043/0001586 Замена приборов и модернизация операционных и коечного фонда для специальностей последующего лечения в Больнице г. Пршеров. Работы выполнялись поэтапно во время эксплуатации остальных операционных и смежных отделений.

Работы и поставки включали в себя, среди прочего:

- Работы по демонтажу и сносу
- Полная замена напольного покрытия в операционных (электростатически проводящее покрытие) и во вспомогательных помещениях операционных (антистатическое покрытие)
- Усиление конструкций перекрытия для подвески операционных светильников, штативов и металлического подвесного потолка путем добавления основных, поперечных и продольных балок и добавления доборных плит
- Поставка и монтаж комплектных подвесных потолков для операционных
- Слаботочная электропроводка, технология – система видеоменеджмента для операционных №№ 1-6
- Сильноточная проводка – подключение светильников, дооснащение распределительных щитов - добавление VDO, DO, и ревизия (инспекция)
- Распределительная система медицинских газов, добавление баллонов, ревизия (инспекция)
- Медицинская технология подвесная

Общая реконструированная площадь

Класс чистоты 5 (100)

Класс чистоты 7 (10 000)

Класс чистоты 8 (100 000)

650 м²

36 м²

180 м²

434 м²



Operating Theatres Reconstruction, Ceiling Mounted Pendant and Surgical Light Supply to the AGEL Přerov Hospital | Czech Republic | 2021





